



Politique Conditions d'utilisation

1. Les utilisateurs doivent suivre toutes les politiques définies par la plateforme IRM de l'HGM (disponibles sur MS Teams - Users MGH MRI Research Platform_Group et sur le [site web](#) de la plateforme).
2. L'utilisation de tous les équipements de la plateforme, y compris le système IRM (3 T Prisma), est soumise aux procédures opérationnelles standard (SOP) de la plateforme IRM de l'HGM. Toutes les SOP sont disponibles sur MS Teams dans le groupe *Users MGH MRI Research Platform_Group*.
3. L'utilisation du système IRM pour des examens et des expériences peut uniquement être effectuée à des fins de recherche avec l'approbation du comité d'éthique de la recherche (CER) lorsque des participants humains ou des sujets animaux (AUP) sont impliqués.
4. L'utilisation du système IRM pour des examens à des fins de diagnostic ou pour fournir des images à des tiers pour servir de diagnostic est interdite sur la plateforme IRM de l'HGM.
5. Deux utilisateurs entièrement formés, incluant au moins un opérateur complet (Full Operator), autorisé par le gestionnaire de la plateforme IRM de l'HGM, sont nécessaires à tout moment lors de l'utilisation du système IRM pour les scans impliquant des participants humains (c'est-à-dire deux opérateurs complets ou un opérateur complet et un opérateur assistant). REMARQUE: Deux opérateurs assistants ne sont pas autorisés à utiliser le système IRM ensemble.

Voir la politique d'accès à la formation (Access to Training) pour la définition détaillée des opérateurs complets/assistants.

6. Les scans impliquant des animaux nécessitent deux utilisateurs entièrement formés, dont au moins un opérateur complet (Full Operator) plus un technicien en soins des animaux supplémentaire autorisé par le gestionnaire de la plateforme IRM de l'HGM pour l'utilisation du système IRM à tout moment.
7. Un opérateur complet, autorisé par le gestionnaire de la plate-forme MGH MRI, peut effectuer lui-même un scan sur fantôme ou ex-vivo. Un opérateur complet (Full Operator) doit être présent si un opérateur assistant veut utiliser l'IRM.
8. Les informations de connexion (nom d'utilisateur et mot de passe) pour le système d'accès IRM sont à usage individuel et ne doivent être fournies à personne d'autre.
9. Les codes d'accès à la plateforme IRM de l'HGM ne doivent être donnés à personne d'autre.
10. Les utilisateurs doivent respecter l'horaire de la plateforme IRM ainsi que l'heure et la durée de leur réservation.



Policy Terms of Use

1. Users shall follow all policies defined by the MGH MRI Platform (available on MS Teams – Users MGH MRI Research Platform_Group and on the Platform's [website](#)).
2. Use of all platform equipment, including the MRI system (3 T Prisma), is subject to MGH MRI Platform Standard Operating Procedures (SOPs). All SOPs are available on MS Teams in the *Users MGH MRI Research Platform_Group*.
3. Use of the MRI system for examinations and experiments can only be performed for research purposes under Research Ethics Board (REB) approval when human participants or animal subjects are involved (AUP).
4. Use of the MRI system for examinations for purposes of providing a diagnosis, or to provide images to third parties to serve in diagnosis, is prohibited at the MGH MRI Platform.
5. Two entirely trained users including at least one Full Operator, authorized by the MGH MRI Platform Manager, are required at all times to operate the MRI system for scans involving human participants (i.e. two Full Operators or one Full Operator and one Assistant Operator). NOTE: Two Assistant Operators are not allowed to operate the MRI system together.

See Access to Training Policy for the definition of Full/Assistant Operators.

6. Scans involving animals require two entirely trained users including at least one Full Operator plus an additional animal care technician authorized by the MGH MRI Platform Manager to operate the MRI system at all times.
7. One Full Operator, authorized by the MGH MRI Platform Manager, can perform a phantom or ex-vivo scan on their own. There must be a Full Operator if an Assistant Operator wants to scan.
8. Login information (username and password) for the MRI access system is for individual use and must not be provided to anyone else.
9. Access codes to the MGH MRI Platform must not be given to anyone else.
10. Users must respect the MRI platform schedule and their reservation time.